
Protokoll: 

Rm Frau Schumann-Dreyer spricht sich für den Erhalt von Vorgartenflächen aus. Im Falle der Erteilung 

eine Befreiung befürchtet sie Folgewirkungen. 

Rm Frau Mehlbreuer hält es für geboten, der Versiegelung von Vorgartenflächen entgegenzuwirken. 

Im vorliegenden Fall hält sie es für sinnvoll, dass für die Errichtung der Fahrradgarage ein Ausgleich 

geschaffen wird.  

Amt 61/Herr Hastenteufel hält die Versiegelung im vorliegenden Fall für nachrangig. 

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität stimmt der Vorlage mehrheitlich mit einer 

Gegenstimme und vier Stimmenthaltungen zu. 

 


